



Ratifica Fitch calificación de UANL

La agencia Fitch Ratings ratificó la calificación de "A+ (mex)" de la Universidad Autónoma de Nuevo León, aunque mejoró su perspectiva de negativa a estable.

De acuerdo con el reporte, la modificación en la perspectiva de la calificación es debido a la recuperación del remanente operativo ajustado en el 2013 y soportado por un control del gasto.

"Se espera que este comportamiento continúe a futuro debido a la política implementada en la Universidad", añade.

Que consiste en incurrir en un gasto sólo si hay un ingreso en el presupuesto que lo soporte, indica.

Además, Fitch reconoce que las condiciones del crédito de largo plazo se dieron como se esperaba, en beneficio del perfil de la deuda de la entidad.

Según la calificadora, a diciembre pasado, la UANL registró un saldo de deuda bancaria de 2 mil 42 millones de pesos, que requiere de un servicio de deuda para este 2014 de 508 millones.

Al inicio de 2014 contaba con recursos líquidos por 812 millones de pesos, pero también de cuentas por cobrar por 181 millones.

Entre los factores que limitan la calificación crediticia de la UANL, detalla, están la práctica recurrente de fondeo de corto plazo para garantizar sus gastos operativos y la dependencia a los subsidios, tanto de la Federación como del Estado.

"El crecimiento constante y rigidez de los gastos -propia del sector-; el aumento en los niveles de deuda y posición débil de liquidez", añade.

Los ingresos de la Universidad están compuestos en un 71 por ciento de subsidios gubernamentales, que son acordados anualmente para cubrir parte de su funcionamiento.

"Estos provienen, en 77 por ciento, del Gobierno federal y en 23 por ciento del estado de Nuevo León", agrega.